



Kisah Sukses dan Kekecewaan di Grammy Awards 2024: Kenangan Tak Terlupakan!

Description

Pemenang Terbanyak Grammy pada tahun 2024

Phoebe Bridgers memimpin pemenang Grammy tahun ke-66 dengan tiga penghargaan bersama bandnya boygenius dan satu penghargaan untuk fitur dalam lagu SZA. Sementara itu, SZA, yang masuk nominasi terbanyak, tidak memenangkan penghargaan terbesar untuk album, rekaman, dan lagu terbaik, namun berhasil membawa pulang tiga piala. Victoria Monét dinobatkan sebagai artis baru terbaik. Penampilan Grammy juga menampilkan berbagai penampilan menarik dan pidato penerimaan yang tulus.

Bintang Pop Teatrikal Terbaik: Billie Eilish dan Olivia Rodrigo

Penampilan terbaik malam itu datang dari dua wanita muda yang menggunakan piano untuk mendukung vokal mereka. Billie Eilish dan Olivia Rodrigo masing-masing memberikan penampilan spektakuler yang menunjukkan kekuatan seorang wanita. Penampilan mereka dianggap sebagai bentuk penolakan terhadap standar yang mengekang wanita muda.

Mantan Penampilan Grammy Terbaik: Joni Mitchell

Joni Mitchell, 80 tahun, tampil memukau dengan membawakan lagu folk "Both Sides Now." Penampilannya ini menunjukkan kekuatan sebuah legenda musik yang selalu mampu memberikan tafsiran tersendiri terhadap lagunya.

Surprise Roast Terbaik: Jay-Z

Jay-Z, yang menerima penghargaan global impact, menegur Recording Academy karena penolakan penghargaan yang banyak diterima oleh Beyoncé. Kritiknya selaras dengan ketidakpuasan para penggemar rap atas kurangnya apresiasi di Grammy.

Penampilan Hip-Hop Terburuk: Travis Scott

Penampilan Travis Scott dinilai kurang bertenaga dan tidak sesuai dengan harapan. Penampilan terlihat kaku dan kurang memikat.

Penerimaan Terbaik: SZA

SZA menerima penghargaan R&B song dengan pidato yang tulus dan menggambarkan kepribadiannya secara efektif.

Pendatang Baru Terbaik: Miley Cyrus

Miley Cyrus menunjukkan transformasinya menjadi figuran penting dalam industri musik. Penampilannya sukses dalam menghibur penonton.

Penutupan Terbaik: In Memoriam

Segmen cium tangan yang dilakukan oleh Stevie Wonder, Annie Lennox, Jon Batiste, dan Fantasia Barrino-Taylor berhasil menunjukkan pesan perdamaian dan penghargaan atas karya musisi yang telah tiada.

Penutupan Terbaru Terbaik: Celine Dion

Kehadiran Celine Dion di Grammy tahun ini dianggap sukses menjadi kejutan yang membawa nostalgia bagi para penggemar.

Penutupan Terburuk: Video Intros

Pendekatan pengantar berupa wawancara yang dirasa berlebihan dan malah membuat acara menjadi terlalu panjang.

Dalam sebuah awards show, selalu ada momen yang menarik dan berkesan, baik dari sisi teknis maupun atas kehormatan. Semua ini membuktikan bahwa industri musik selalu penuh dengan perubahan dan ekspektasi. Penampilan spektakuler dan emosional pembicaraan menerima penghargaan juga menjadi pelajaran berharga bagi kita tentang pentingnya mendukung keberagaman pada perwakilan penghargaan.

Ringkasan

Pada penghargaan tahunan Grammy ke-66, penghargaan terbanyak diterima oleh Phoebe Bridgers. Sementara SZA yang memimpin nominasi, tidak mengantongi hadiah terbesar. Performa terbaik malam itu didominasi oleh musisi perempuan, tetapi masih ada catatan buruk. Bagaimana pendapatmu tentang penampilan Billie Eilish dan Olivia Rodrigo? Siapa menurutmu artis perempuan yang paling berpengaruh pada malam itu? Tunjukkan dukungannya di kolom komentar di bawah!

Apakah penampilan musisi perempuan dan penilaian Jay-Z ditanggapi dengan tepat? Siapa menurutmu membawakan penampilan terbaik? Bagaimana menurutmu atas keberadaan video-intro

yang panjang di acara? Mari kita berikan pendapat kita di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark